



| PERIÓDICO | PAGINA | FECHA | SECCIÓN |
|------------------|--------|------------|-------------|
| EXCELSIOR | 11 | 01/07/2022 | LEGISLATIVO |

CONAGUA

Detectan anomalías en construcción de TEO

POR EMMANUEL RINCÓN
Corresponsal
nacional@gmm.com.mx

PACHUCA.— Un sobrepeso de 120 millones 699 mil pesos fue el que pagó la Comisión Nacional del Agua (Conagua) por la construcción del Túnel Emisor Oriente (TEO), cuyas descargas inundaron Tula la noche y madrugada del 6 y 7 de septiembre pasados.

Esto, de acuerdo con la primera entrega de la fiscalización de la Cuenta Pública 2021, elaborada por la Auditoría Superior de la Federación (ASF).

Según el documento, la obra que comprende a la CDMX, el EDOMEX e Hidalgo, reportó cuatro pagos en exceso, siendo el mayor por un monto de 110 millones 213 mil 100 pesos, por no justificar documentalmente el aumento en los costos indirectos en los rubros 2.G, Renta de Casas y 7.A, Medio Ambiente, Seguridad e Higiene.

Los otros tres montos detectados fueron por ocho millones 858 mil 400 pesos, un millón 306 mil 600 pesos y, finalmente, por 320 mil 900 pesos.

La inundación de Tula, causada por las descargas del TEO al río de esta localidad, provocaron afectaciones por cuatro mil 277 millones de pesos al impactar el crecimiento del caudal a los municipios de Tula, Tepeji, Tlaxcoapan, Tlahuelilpan, Tezontepec de Aldama, entre otros.

9
MUNICIPIOS
resultaron afectados por las descargas del TEO los 6 y 7 de septiembre pasados.